

Sud Morbihan

■ PÉNESTIN

JEU. Pistago cet été avec les jeunes de La Fédé



Enfin sur Mars sera à la une de la P'tite Breizh cet été... Avec Meween, Quentin, Gwenn, Meyan, Maïa, Neven, Tytaouane, Nell, Lise et Gabrielle

Pistago, le jeu de piste et d'aventures numériques est déjà présent dans cinq villes : La Roche-Bernard, Guérande, Saint-Nazaire, Pornichet et La Baule. À Pénestin, une version conçue et réalisée conjointement avec l'auteur Franck Luczak et les jeunes de la Fédé sera disponible pour la saison estivale.

Zone 56, La théorie du complot

A l'origine, La Fédé (1) (Fédération d'animation rurale en Pays de Vilaine) cherchait un développeur pour concevoir avec les jeunes une application de type réseau social afin de créer du lien et participer à la réalisation d'un outil informatique.

La déclinaison de Pistago à Pénestin a été entièrement inventée par les jeunes en début d'année. Le scénario sera basé sur la théorie du complot, en l'occurrence ici il s'agit d'une référence à la fameuse Zone 51, lieu militaire secret américain du Nevada où aurait été détenu un Martien... et c'est tout naturellement et surtout pour s'amuser que le titre de cette future mis-

sion sera : Zone 56.

Après un article de presse (factice) qui sortira prochainement dans la P'tite Breizh (pure invention) nous apprendrons que l'homme est allé sur Mars.

Seulement voilà même dans l'article il y a des trucs un peu louche...

Les indices réels et virtuels seront à retrouver en ville, des correspondances seront aussi de la partie.

La P'tite Breizh sera réellement imprimée pour être remise au(x) futurs(x) joueur(s) et sera le point de départ du jeu de piste numérique. L'homme est-il vraiment allé sur Mars ou tout simplement passé à Pénestin tourné par un studio de cinéma à la mine d'or ?

Gratuit

Comme dans chaque mission proposée par Pistago, un simple téléphone connecté à internet suffit pour jouer. Enigmes digitales, panoplie des éléments technologiques déjà présents dans les autres missions telle que la caméra virtuelle et ses objets 3D, la détection automatique

de présence sur une zone pour obtenir automatiquement des objets dans son sac à dos virtuel, carte géolocalisée, message mystère sous forme de puzzle et des énigmes à gogo, tout y sera.

« Exceptionnellement le jeu de Pénestin sera gratuit, contrairement aux autres missions, c'est ma ville, c'est pour les jeunes d'ici, donc je m'implique bénévolement dans cette réalisation qui est le fruit de leurs idées, recherches, imaginations », confie Franck Luczak.

www.pistago.com

pistago.com et jouer dans les villes déjà équipées.

(1) Fédération d'animation rurale en Pays de Vilaine, association d'éducation populaire, dont le siège historique est à Redon. Elle accompagne les communes de Carnoët et Pénestin dans leur politique Enfance jeunesse et famille. Sur ces deux communes, le nombre d'adhérents est d'environ 200.